

MELENDI Experimenta con sonidos actuales

Tras varios meses de trabajo, el cantautor español estrena La boca junta, con Mau & Ricky, de estilo pop, pero que arriesga en el urbano.

GOSSIP



SONY MUSIC



PELÉ LO CELEBRA

BICAMPEÓN OLÍMPICO

Un gol en tiempos extra le permitió a Brasil convertirse en el quinto representativo que revalida la medalla de oro. En la ceremonia, el Tricolor recibió su presea de bronce.



AFP

www.elsoldemexico.com.mx



El Sol de México

CIUDAD DE MÉXICO | DOMINGO 8 DE AGOSTO DE 2021 | AÑO LVI | NO. 20,124 | ORGANIZACIÓN EDITORIAL MEXICANA

PAQUITA RAMOS DE VÁZQUEZ / PRESIDENTA Y DIRECTORA GENERAL

\$10.00



Betty Zanolli **Pág. 15**
Javier Oliva **Pág. 16**
Hugo Hernández **Gossip**

BATALLA SINDICAL

Disputan el control de las propinas en sitios turísticos

CANCÚN. Detrás de la pelea entre la Confederación Revolucionaria de Obreros y Campesinos (CROC) y la Confederación de Trabajadores de México (CTM) por la titularidad de los contratos colectivos de trabajo en varios hoteles y parques temáticos en Quintana Roo está el afán de controlar millones de pesos en propinas. Extrabajadores y documentos consultados indican que en una semana los hoteles llegan a entregar a los delegados sindicales cantidades que van de 500 mil hasta 2.5 millones de pesos por las propinas que retienen de los paquetes Todo Incluido. El dinero, dicen, llega en efectivo a los sindicatos, que después de "rasurarlos" lo distribuyen a los trabajadores a través de empresas pagadoras de su propiedad. **Pág. 4**

COPIA MODELO DE EUROPA Entrega DIF a 62 niños a hogares temporales

De enero a julio, familias, madres y padres solteros los recibieron como parte de un proyecto para evitar que terminen en albergues. **Pág. 20**

RECLAMO DE MÉXICO Tráfico de armas desde EU desplazó a miles

La violencia asociada causó que ciudades como Juárez perdieran 11 por ciento de su población, Reynosa, nueve, y Tijuana, seis por ciento. **Pág. 8**

ERA DE 40% HACE UNOS MESES

Baja la mortalidad a 8% con las vacunas

ALFREDO MAZA Y NURIT MARTÍNEZ

Hugo López-Gatell informó sobre la reducción en la tasa, aunque los contagios suben

Antes del inicio de la vacunación en México, 40 de cada 100 personas que enfermaban por Covid-19 perdían la vida, ahora son ocho de cada 100, lo que significa una reducción de 80 por ciento, de acuerdo con el subsecretario de Prevención y Promoción de la Secretaría de Salud, Hugo López-Gatell.

Hasta el viernes se habían aplicado 70 millones 808 mil 386 dosis contra Covid-19 en el país. Así, 27.1 millones de personas ya

cuentan con el esquema completo y a 23.4 millones les falta una inyección.

"Las personas vacunadas pueden tener infección, pueden tener incluso enfermedad, pero la probabilidad de que tengan enfermedad grave, que terminan en un hospital o peor aún, que pierdan la vida, se reduce sustancialmente, concretamente en personas adultas mayores", aseguró el subsecretario.

Este sábado, la autoridad re-

portó que en 24 horas fallecieron 515 personas y en la última semana se acumularon tres mil 342 muertes.

Esta misma semana, la Secretaría de Salud informó que en esta tercera ola de contagios de coronavirus, 97 por ciento de los hospitalizados son personas menores de 52 años que no se aplicaron la vacuna.

Ayer, la revista científica *The Lancet* publicó un estudio que afirma que la combinación de vacunas AstraZeneca y Pfizer es segura y eficaz. El anuncio ocurre mientras la variante Delta se propaga y los países batallan para conseguir vacunas. **Pág. 6**

SE SATURAN HOSPITALES

EN LA CDMX, 13 de los 33 hospitales que atienden pacientes con Covid-19 están a su máxima capacidad. Es el caso de los institutos nacionales de Enfermedades Respiratorias, el de Ciencias Médicas y Nutrición y el de Cardiología. También, los hospitales generales Manuel Gea González, el Ignacio Chávez y el Regional Adolfo López Mateos. Otros 20 presentan una disponibilidad media y alta. **Pág. 18**

ALEJANDRO OYERVIDES



fin **D** SEMANA

LA CONQUISTA DE MÉXICO Y SUS MITOS

La participación de las mujeres, la influencia de Carlos V, el rencor de los pueblos oprimidos por los mexicas, las enfermedades que trajeron los españoles y que eran desconocidas por los indígenas... tantas cosas que se fundieron para lograr una derrota que, obviamente, no se logró en un día.



7 503006 093029